

拜啓

この頃、津軽では雪の降る日が続き積もり始めました。この金曜日には大寒を迎えることになり、冬の足音も大急ぎで近付いているこの頃です。伊藤先生にはますますお元気でお過ごしのことと思ひます。僕は試合から帰り二日程の休みのあとまたけいこを始めたとこころです。

さて、先日は賞状とメダルを下さり誠にありがとうございました。僕が四月から剣道を始めた理由はいとこが剣道をやり始めた頃で、僕が小学五年生の時にそれを見たら少し自分がよく見えたので自分もやってみたいなど思つたので中学校に入つたら剣道をやうらと決めていたからです。僕は県外で試合をしたのは初めてで、ベスト8に入るとは夢にも思つていませんでした。あの時はびっくりしてあまり実感が

ないのですが、日に日に実感できるようになれてうれしいです。来年もまたフレッシュ大会に行きたいと思つてあります。もうと力をつけて上位を目指して頑張りたいです。

最後になりましたが、大会を主催して下さった先生方に大変感謝をしています。また、伊藤先生と握手をした時に思つたことはかたいい所があり温かがつたことを覚えていて、伊藤先生は剣道をとても頑張つてきていらしゃつたんだと思ひながら握手をさせてもらつてしましました。ありがとうございました。

平成十九年十二月五日

黒石市立黒石中学校

木村 光
一年六組

敬具

伊藤 勇様